



Déménagement stationnement incitatif 2, rue Laurier

La Ville de Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier nous informe que le stationnement incitatif situé au 2, rue Laurier sera déplacé au Centre Anne-Hébert au 22, rue Louis-Joliet et ce, dès le lundi 7 novembre.

Le déménagement de la mairie au 2, rue Laurier fait en sorte que les espaces de stationnement sont maintenant requis pour les employés et utilisateurs de la Mairie. La Ville vous attribue donc les espaces de stationnement à l'arrière du Centre Anne-Hébert pour y déposer votre voiture.

Le tracé du circuit sera évidemment corrigé pour tenir compte de ce changement.

L'embarquement se fera au coin Rouleau / Louis-Joliet.

Merci de votre attention !